



## COMUNICADO DE PRENSA

### El Consejo Turístico Colombiano – CTUR - expresa su rechazo al terrorismo en Colombia

El **Consejo Turístico Colombiano – CTUR** expresa su más enérgico rechazo ante la escalada de violencia que hoy golpea a nuestro país. Como sector comprometido con la construcción de un mejor futuro para Colombia, condenamos de manera categórica los actos de terrorismo y toda forma de violencia que atentan contra la vida, la tranquilidad y la dignidad de los ciudadanos.

Hacemos un llamado urgente para que cesen de inmediato estos hechos atroces que enlutan a nuestro país y reiteramos nuestro respaldo a las Fuerzas Militares y de Policía de Colombia, quienes con valentía y sacrificio trabajan diariamente por la seguridad, la defensa de la democracia y la preservación de nuestras instituciones.

Desde el sector turístico nos solidarizamos y acompañamos a las familias de las víctimas en todo el territorio nacional, compartiendo su dolor y elevando nuestra voz para que prevalezcan la paz, el respeto y la unidad nacional.

Hoy más que nunca, es momento de rodear a la institucionalidad, de fortalecer la confianza en nuestro Estado y de reafirmar que solo a través del respeto por la vida, la justicia y la legalidad podremos construir un país en paz, seguro y próspero para todos.

**Consejo Turístico Colombiano – CTUR**

22 de Agosto de 2025

